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Очередной герой рубрики «ИММиТ в деле» - выпускник Дмитрий Димитриев. Он построил успешную карьеру на одном из
крупнейших металлургических предприятий России — ПАО «Северсталь». Сегодня он занимает должность мастера «Стана-5000» в
производстве трубного проката. Дмитрий рассказал, как учеба в Политехе повлияла на его профессиональный путь, и дал
несколько советов студентам.

— Дмитрий Александрович, расскажите, какую специальность Вы окончили и в каком году?

В 2016 году я окончил Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого
по специальности «Обработка металлов давлением».

— Как развивалась Ваша карьера после окончания университета?

Свой путь я начал ещё до окончания вуза. В 18 лет переехал из Череповца в Колпино и в 2006
году устроился на работу в ПАО «Северсталь» в листопрокатный цех №3 в должности
машиниста крана металлургического производства. С 2006 по 2016 год, в том числе после
службы в Вооружённых силах, продолжал работать на предприятии.

Позже перешёл на должность оператора поста управления по производству штрипсового и
машиностроительного сортамента. Мы с командой производили лист из сляба толщиной от 9
мм, шириной до 4750 мм и длиной до 30 метров. Эта продукция использовалась в
производстве труб большого диаметра.

После двух лет работы прокатчиком и хороших результатов мне предложили должность
мастера «Стана-5000». Конечно, сначала было сложно — всё-таки руководящая должность
требует других навыков. Но мне помогли знания, полученные в Политехе. Позже мне
предложили позицию менеджера по производству, но я понял, что хочу вернуться в цех — к
раскалённым слябам. Сейчас я снова на производстве и рад этому.

Горжусь тем, что принимал участие в таких масштабных проектах, как «Северный поток»,



«Турецкий поток», «Сила Сибири» и проект «Лидер».

— Что дала Вам работа в компании «Северсталь»?

Компания открывает большие возможности для профессионального и карьерного роста.
Здесь ценят инициативу и квалификацию, особенно среди выпускников Политеха —
университет и предприятие тесно сотрудничают.

— Что бы Вы посоветовали нынешним студентам?

Жалею, что в своё время не уделил достаточно внимания английскому языку. Поэтому
советую всем — не упускайте этот момент.

— Как Вы оцениваете вклад университета в свою профессиональную подготовку?

За время учёбы я узнал очень многое о металлах и сплавах. Это вдохновило меня на карьеру
в металлургии. Именно Политех дал тот фундамент, который позволил мне развиваться в
профессии.
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